

Fecha: 17-05-2025
 Medio: El Divisadero
 Supl.: El Divisadero
 Tipo: Noticia general

Título: una significativa jornada de trabajo, el rector interino del Centro de Formación Técnica Estatal de la Región

Pág. : 8
 Cm2: 309,9

Tiraje: 2.600
 Lectoría: 7.800
 Favorabilidad: No Definida



CFT Estatal de la Región de Aysén y Gobierno Regional reafirman compromiso con la Educación Técnico Profesional

Puerto Aysén, mayo de 2025.- En una significativa jornada de trabajo, el rector interino del Centro de Formación Técnica Estatal de la Región de Aysén, **Christopher Contreras**, junto al equipo académico de la institución, recibió la visita protocolar del gobernador regional **Marcelo Santana**. El encuentro se realizó en dependencias del CFT, con el objetivo de fortalecer los lazos institucionales y avanzar de manera conjunta en el desarrollo de la educación técnico profesional en el territorio.

Durante la instancia, ambas autoridades dialogaron sobre los desafíos presentes y futuros que enfrenta la región en materia de formación de técnicos de nivel superior, así como también de las oportunidades que ofrece el trabajo colaborativo entre el Gobierno Regional y el CFT Estatal.

“Revisamos unos temas sumamente relevantes con el Gobernador Regional, don Marcelo Santana, temas que abordan y se enfocan en la educación técnico profesional en el territorio, viendo algunas alternativas que permitan avanzar y mejorar en los procesos formativos de nuestra casa de estudios”, señaló el rector (i) Christopher Contreras, destacando el rol del CFT como agente de cambio y desarrollo local.

Por su parte, el gobernador regional Marcelo Santana valoró el compromiso del equipo académico y reafirmó el interés del Gobierno Regional en impulsar iniciativas que permitan ampliar la cobertura, pertinencia y calidad de la educación técnico profesional en la zona. “nosotros como Gobierno Regional nos ponemos a disposición en un trabajo colaborativo



de mediano plazo que esperamos pueda ser sinérgico y que nos permita ir mejorando nuestra competitividad regional”, sostuvo.

El CFT Estatal de la Región de Aysén continúa consolidando su

presencia en el territorio, con un enfoque centrado en la formación de capital humano, el desarrollo social y el trabajo colaborativo con actores públicos y privados.

-